
Gemeinde Felde
Sozialausschuss

Protokoll
über die öffentliche Sitzung des Sozialausschusses

am 13. November 2012 im Gemeindebüro Felde

Beginn der Sitzung: 18.00 Uhr

Ende der Sitzung: 18.40 Uhr

Anwesende Ausschussmitglieder:
Herr Hauschildt (Vorsitzender)
Frau Brandenburger
Frau Liedtke
Herr Vogt
Frau Otten- Schmahl
Frau Paulsen
Herr Frese-Jensen

Frau Fischer, KiTa

GV Herr Brandenburger

Tagesordnung:
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

sowie der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
2. Mitteilungen
3. Einwohner/innen fragen
4. Protokoll der letzten Sitzung
5. Ausstattung der Krippengruppen
6. Verschiedenes
7. Personalangelegenheiten

- Auswahl des/der stellv. Kindergartenleiters/in -

TOP 1:
Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung mit der Begrüßung der Anwesenden und stellt
die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.
Ein Dringlichkeitsantrag der SPD auf Erweiterung der Tagesordnung um den neuen
TOP 5 wird einstimmig angenommen.
Er bittet um Abstimmung darüber, dass der Punkt 7 nicht-öffentlich beraten wird, da

es sich hierbei um eine Personalangelegenheit handelt.
Einstimmig



TOP 2:
Herr Hauschildt teilt mit, dass Frau Renate Stellmacher am 30. November 2012 im
Rahmen einer Feier in der Kita verabschiedet wird. Die Mitglieder des
Sozialausschusses sind hierzu herzlich eingeladen.

-
TOP 3:
Keine Wortmeldung.

TOP 4:
Die Protokolle der letzten Sitzung (öffentlich und nicht-öffentlich) werden festgestellt.

TOP 5:
Frau Liedtke teilte mit, dass Frau Kreft wegen Rückenbeschwerden zur Zeit krank
geschrieben ist. Dieses ist ihrer Meinung nach darauf zurück zu führen, dass die
Kinder in den Krippengruppen sehr häufig gehoben werden müssen. Dieses habe die
SPD-Fraktion veranlasst, folgenden Antrag zu stellen.

„Die SPD-Fraktion beantragt, die Ausstattung der Krippengruppen zu überprüfen und
sie umgehend an die notwendigen Standards der Gesundheitsvorsorge anzupassen.
Hierzu gehören u.a. die Ausstattung mit rückenfreundlichen/schonenden
Sitzmöglichkeiten, ein Wickeltisch mit einschiebbarer Treppe sowie ein Podest, um
die Kinder in Stehhöhe anziehen zu können.
Die Deckung dieser überplanmäßigen Ausgaben in 2012 kann über nicht
verbrauchte Restmittel aus dem Titel „Unterhaltung des Friedhofes“ erfolgen.“

Im Verlauf der Diskussion wurde deutlich, dass im Prinzip zwei neue Wickeltische
angeschafft werden sollten. Da diese jedoch nicht in den Schlafräumen stehen
dürfen sondern in den Sanitärräumen, wurde im Hinblick auf eine mögliche bauliche
Umgestaltung darauf verzichtet, eine sofortige Anschaffung zu empfehlen
Frau Fischer teilte mit, dass die beiden Wickeltische durch Anschaffung einer Auflage
erhöht werden können. Die seitlichen Halterungen werden in Eigenleistung gefertigt,
die Auflage selbst wird zu einem Preis von ca. 30,00 € pro Stück von ihr selbst
beschafft werden.
Damit die Betreuer der Krippengruppen nicht auf dem Fußboden sitzen müssen, wird
die Anschaffung von 4 Yoga bzw Meditationskissen empfohlen. Aufgrund der
geringen Kosten dieser Kissen kann diese Anschaffung ebenfalls von Frau Fischer
allein getätigt werden.
Es wurde die Beschaffung von zwei Ankleidepodesten empfohlen. Frau Fischer
wurde gebeten, die Abmessungen dieser Podeste zu ermitteln, um zu prüfen, ob
diese ebenfalls in Eigenleistung hergestellt werden können.

Vorstehende Punkte wurden einstimmig so empfohlen. Eine Umsetzung soll
möglichst umgehend erfolgen.

TOP 6:
Es wurde anhand einer Statistik des Kreises Rendsburg-Eckernförde festgestellt,
dass es keinen Bedarf für die Einrichtung einer weiteren Krippengruppe gibt. Frau
Fischer teilte hierzu mit, dass es im Sommer 2013 einen kurzfristigen Engpass bei



der Betreuung von U3 Kindern geben wird, der aber durch den Einsatz von
Tagesmüttern bewältigt werden kann.
Es wurde auf die beengten Platzverhältnisse in der Kita hingewiesen.

Insbesondere gibt es keine Gruppennebenräume, keine Therapieräume und keinen
Mitarbeiterraum (Pausen-und Erholungsraum)
Es fehlen ein Stauraum und ein Schlafraum.

Es wurde angeregt, sich mit einer baulichen Erweiterung der Kita zu befassen.

Frau Fischer teilte mit, dass es im Gebäude wieder zu Durchfeuchtungen kommt.

Ulrich Hauschildt
Ausschussvorsitzender und Protokollführer


